

# 中小学校だより

September 1st. 2017 No.

6

今年の夏は各地で記録的な大雨による洪水の被害があり、今も大変な生活を強いられている方々がいると思うと心が痛みます。中小学校でも、連日の雷注意報により、予定されていた水泳教室が実施できませんでした。それでも、子ども達に大きな事故や怪我もなく、始業式の日を迎えられたことは、とても有り難いことです。

## 「仲間のよさを見つけて、仲間と共に頑張る」

1学期に僕は「元気に先がけ挨拶」を頑張りました。先生達にもほめてもらえ、執行委員や友達にも「すごいね。」と褒めてもらえて、とてもうれしかったです。地域の方にも先がけ挨拶を頑張りたいです。(3年生)

私は鉄棒の逆上がりを頑張りました。はじめは出来なくて、すっきり出来ませんでした。「出来たらうれしいだろうなあ。」と思って、休み時間に毎日練習をしました。逆上がりが出来た時には、家族や友達が「すごいね。」と褒めてくれました。(3年生)

「挨拶の声が小さい。」「ボランティアが少ない。」…最高学年として、どんな姿を目指していくのかについて話し合いました。すると、挨拶ボランティアにもたくさん参加できました。時間を意識した班行動も、はじめはなかなか出来ませんでした。でも、仲間がいつでも大きな声で呼びかけてくれました。その結果、キャンペーン活動でも〇が増えてきました。

2学期は運動会。これまでで一番よい運動会にしたい。最高学年として、小学校最後の運動会を最高で締めくくりたいです。これからも、最高学年としての意識を持ち続けて努力していきます。(6年生)

1学期の終業式での3年生と6年生の「宝物発表」です。それぞれに、はじめはうまくできなかったけれども、自らの強い願いに向かって、少しずつ努力することで、何かを成し遂げることができたことを発表してくれました。はじめからうまくできることは、それはそれですばらしいことです。でも、そうではないことの方が世の中にはたくさんあります。そんな時に「どうせ出来ないから。」ではなく、そんな中でも頑張っている仲間の思いにふれて、仲間の呼びかけに応じて、自分に出来ることを少しだけ頑張ってみる。…こうした経験は、机の上での学習以上に大切な学習です。9月は、運動会に向けて、限られた時間をフルスロットルで頑張っていかなければなりません。暑さも残る中、生活のリズムが整っていないと、せっかくの運動会に向けての取り組みも大きな怪我や体調不良につながりかねません。

また、運動会が終われば、勉学の秋！10月13日には、算数科の授業参観や高学年合唱を披露する機会もあります。並行して、瑞穂市美術展に向けての作品づくりも始まります。体内時計を2学期モードにきっちり合わせて、仲間と共に頑張っていく9月です。

## 親子奉仕作業に多数ご参加いただきありがとうございました。

8月26日(土)のPTA主催親子奉仕作業では、早朝より多数ご参加いただきありがとうございました。普段はなかなか掃除できないような場所まで、草取りをしていただき、学校がみちがえるようにきれいになりました。これで、9月の運動会も立派に迎えられそうです。

今年度は、ホームページの方でも紹介しましたが、グラウンドの芝生の補植も、子ども達のボランティアで行えました。7月に行われた教育懇談会の折にも、「中小学校のグラウンドは本当にきれいですね。」とどなたも驚かれています。こうして子ども達や地域の皆様方の力を借りて、環境を整えることができ、本当にありがたいと感じています。



## 「夏休み宝物展」のお知らせ

日時 9月5日(火)～9月7日(木) 8:20～17:00

会場 1年・2年・3年・たんぽぽ学級は2階会議室

4年・5年・6年は3階図工室

★職員玄関にテーブルを設置し、名札と芳名録を置きます。芳名録へのご記入をお願いします。  
★瑞穂市の科学作品展及び社会科作品展は、菓南公民館大ホールにて9月9日・10日に開催されます。詳細は別紙をご覧ください。

## 9月のテストメール配信のお知らせ

9月4日(月)10:00にテストメール配信を行います。メールが配信されなかった場合のみ、学校までご連絡ください。